

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Kemajuan teknologi dan persaingan dunia pekerjaan yang semakin meningkat membuat mahasiswa membutuhkan keterampilan, pengalaman serta keahlian kerja yang mumpuni. Mahasiswa dituntut untuk dapat mengasah mengembangkan kemampuan dan memiliki pengalaman memadai setelah mereka menyelesaikan perkuliahan. Universitas Pembangunan Jaya (UPJ) memberikan dukungan untuk mempersiapkan karir yang memadai bagi mahasiswanya melalui Kerja Profesi. Kerja profesi menjadi suatu hal wajib bagi mahasiswa UPJ sebagai salah satu ketentuan wajib kelulusan, hal ini diharapkan dapat mencetak lulusan dengan kemampuan mumpuni dan memiliki pengalaman yang terasah.

Kerja Profesi (KP) adalah mata kuliah wajib dengan tujuan untuk memberikan wadah pengalaman serta mengasah kemampuan mahasiswa dalam pengalaman kerja secara langsung di sebuah perusahaan dalam proyek yang nyata.

Praktikan menjalani kerja profesi di sebuah institusi pendidikan yaitu Institut Citra Buana Indonesia (ICBI), ICBI adalah perguruan tinggi yang berada di Sukabumi, Jawa Barat. Institusi ini memiliki 3 Fakultas, yaitu Fakultas Ilmu Komputer, Fakultas Ekonomi Bisnis dan Fakultas Vokasi. ICBI berada dibawah Yayasan Buana Pratama Sukabumi yang juga memiliki beberapa akademik dan perusahaan yang dinaungi seperti AMIK (Akademi Manajemen Informatika), AKPAR (Akademi Pariwisata), Tugu Drinks dan Graha Pratama.

Praktikan diberikan kesempatan sebagai *Graphic Designer Intern* pada bagian Marketing/Social Media selama kerja profesi ini. Pengertian *marketing* dalam (Kumparan, 2022) menurut Marjorie Clayman adalah

proses membangun sebuah merek, meyakinkan pembeli bahwa merek produk, jasa dan Perusahaan tersebut adalah yang terbaik, serta membangun hubungan dengan pelanggan.

Kebutuhan visual semakin meningkat akhir-akhir ini. Industri semakin menyadari betapa pentingnya sebuah visual suatu perusahaan dalam menyampaikan citra dan visi misi mereka sebagai bagian dari promosi kepada konsumen. Merancang desain yang komunikatif, kreatif dan tepat sasaran diperlukan penerapan unsur dan prinsip desain yang sesuai.

Kerja profesi ini menjadi pengalaman yang menyenangkan dan berarti bagi praktikan, karena tidak hanya mengasah skill praktikan tetapi juga membantu praktikan dalam mengerjakan proyek nyata hingga membantu institusi merancang identitas visual dan konten yang dibutuhkan.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1 Maksud Kerja Profesi

Maksud dari kerja profesi ini adalah kerja profesi ini dapat mengasah keterampilan praktikan dalam dunia pekerjaan secara langsung. Keterampilan tersebut diharapkan pula dapat menjadi bekal bagi praktikan agar lebih kompeten dalam dunia kerja kedepannya.

Kerja profesi ini membuka peluang relasi dan pengalaman yang berharga bagi praktikan. Secara tidak langsung kerja profesi telah memperkenalkan kompetensi mahasiswanya dalam industri secara langsung.

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

Kerja profesi ini memiliki tujuan untuk :

1. Memenuhi kelulusan mata kuliah wajib Kerja Profesi di semester 7.
2. Mendapatkan relasi dan pengetahuan baru dalam kultur dunia pekerjaan.
3. Mengasah *skill* dan kemampuan desain melalui proyek yang nyata dan sesuai dengan permintaan industri terkait.
4. Mengimplementasikan ilmu yang sudah dipelajari dalam dunia pekerjaan.

1.3 Tempat Kerja Profesi

Institut Citra Buana Indonesia (ICBI), ICBI adalah perguruan tinggi yang berlokasi di Sukabumi, Jawa Barat. Institusi ini memiliki 3 Fakultas, yaitu Fakultas Ilmu Komputer, Fakultas Ekonomi Bisnis dan Fakultas Vokasi. ICBI berada dibawah Yayasan Buana Pratama Sukabumi yang juga memiliki beberapa akademik dan perusahaan yang dinaungi seperti AMIK (Akademi Manajemen Informatika), AKPAR (Akademi Pariwisata), Tugu Drinks dan Graha Pratama. ICBI adalah hasil dari penggabungan antara dua akademi tersebut.

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Praktikan melakukan kerja profesi di Institut Citra Buana Indonesia selama 3 (Tiga) Bulan. Kegiatan kerja profesi dimulai dari tanggal 27 Mei 2024 hingga 27 Agustus 2024, Praktikan bekerja dengan sistem WFH (Work From Home). Praktikan bekerja selama 5 hari per minggu dengan jam kerja mulai dari jam 09.00 WIB hingga 17.00 WIB.

Tabel 0.1 Tabel Keterangan Kerja

Lama Kegiatan Kerja Profesi	3 Bulan
Hari Pertemuan	Senin, Selasa, Rabu, Kamis, Jumat
Waktu Pelaksanaan Kerja Profesi	09.00 - 17.00 WIB

Tabel 1 1 Tabel Keterangan Kerja